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 3 
MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 4 

 5 
CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO 6 

 7 

SESION EXTRAORDINARIA NUMERO 01. 8 

 9 
ACTA NUMERO 08-2012 10 

 11 
ACTA NUMERO OCHO-DOS MIL DOCE: Correspondiente a la sesión extraordinaria número 12 

1, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú, al 13 

ser las quince horas quince minutos del veintiuno de Abril de dos mil doce, con la asistencia 14 

de los señores: 15 

 16 
MIEMBROS PRESENTES: 17 

 18 

MARIA ANTONIETA GRIJALVA JIMENEZ  Sindica suplente PLN 19 

JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario Concejal Propietario PLN 20 

JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                    Concejal suplente PLN 21 

JUANITA CORRALES CALDERON   Concejal Propietaria PML 22 

 23 

 24 
Se inicia la sesión con el quórum de ley.Están también presentes la bachiller SILVIA 25 

RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de 26 

Planificación Municipal, la Licenciada PATRICIA CHAVES BERMUDEZ, Directora del 27 

Proceso de Asuntos Legales de la Municipalidad y la Licenciada CELIA VIQUEZ ROJAS, 28 

Coordinadora del Proceso de Igualdad y Equidad de Género de la Municipalidad de Escazú.  29 
Nos acompañan también en su condición de invitados, el Bachiller ARNOLDO BARAHONA 30 

CORTES, Alcalde Municipal, la Vicealcaldesa, señora Luisiana Toledo, el regidor del Concejo 31 

Municipal de Escazú, Ricardo Marín y el señor Olger Chaves Godinez del Concejo de Distrito 32 

de Escazú. 33 

 34 
MIEMBROS AUSENTES 35 

 36 

OSCAR CALDERON BERMUDEZ, Presidente Síndico Propietario PLN  37 

ANA ROSA CORRALES MONTES   Concejal Propietaria PLN 38 

MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA              Concejala suplente PLN 39 

JACQUELINE CASANOVA TREJOS   Concejala Suplente PML 40 

NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE 41 

PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ  Concejal suplente PYPE 42 

 43 
ORDEN DEL DIA: 44 

 45 
1.-UNICO: Presentación de los proyectos de las comunidades a ser financiadas en el 46 

próximo presupuesto ordinario del 2012. 47 

  48 

Al inicio de la sesión están presentes las siguientes organizaciones comunales: 49 
1.-ASOCIACION VICENTINA DE ESCAZU, representada en esta Asamblea por la señora 50 
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NELLY LOPEZ ESPINOZA. 1 
2.-ASOCIACION ESCAZUCEÑA, HOGAR SALVANDO AL ALCOHOLICO (AEPROHOSA), 2 

representada por los señores MANUEL JIMENEZ CARRANZA y MIGUEL LEON 3 

CORRALES. 4 
3.-JUNTA DE EDUCACION DE LA ESCUELA EL CARMEN, representada por la señora 5 

TALIA JIMENEZ AGÜERO. 6 
4.-ASOCIACION DE VECINOS DE LA URBANIZACION LAS BRUJAS, que representa el 7 

señor MARIO ROJAS BARRANTES. 8 
5.-ASOCIACION PRO-DESARROLLO DE LAJAS – EL CARMEN, representada por la 9 

señora TALIA JIMENEZ AGÜERO. 10 
7.-JARDIN DE NIÑOS DE LA ESCUELA JUAN XXIII, que representan los señores BLANCA 11 

ZUMBADO y *KATTIA ACUÑA ARAYA. 12 
8.-JUNTA ADMINISTRATIVA DEL LICEO DE ESCAZU, que representa el señor Leder 13 

Picado. 14 
9.-COMITÉ AGRICOLA CANTONAL DE ESCAZU, que representa el señor JAIME 15 

GONZALEZ.. 16 
10.-ASOCIACION DE VECINOS DE CALLE BERNABE LEON, que representa el señor 17 

JAVIER FERNANDEZ SANCHEZ. 18 
11.-COMITÉ DE VECINOS DE CALLE PALO DE CAMPANA, que representa el señor JUAN 19 

LUIS CORRALES CALDERON. 20 
12.-COMITÉ DE DESARROLLO DE LA CALLE EL MONTE, que representan las señoras 21 

MARIA CECILIA y GRACE HERRERA CASTRO. 22 
13.-COMITÉ DE VECINOS DE LA CALLE HIGUERONES, que representan los señores 23 

RANDALL QUESADA LEIVA y VICTOR JULIO LOPEZ LEON. 24 

 25 
MARIA ANTONIETA GRIJALVA JIMENEZ en su condición de Síndica Suplente del Distrito 26 

y en ese carácter PRESIDENTE a.i. del Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú, le da 27 

la bienvenida a los presentes y agradece la excelente participación ciudadana en este 28 
Concejo de Distrito Ampliado y explica a los presentes que don OSCAR CALDERON 29 

BERMUDEZ, Síndico Propietario de este Concejo de Distrito, no nos pudo acompañar, por 30 

motivo del matrimonio de una de sus hijas. 31 

 32 
A continuación le da la palabra a la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 33 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, quién también 34 

agradece a los presentes su participación en esta asamblea.  Informa que las propuestas que 35 

serán presentadas hoy, quedarán incluidas en actas y sus proponentes tienen toda la 36 

próxima semana, para completar los perfiles o presentar nuevas proposiciones, que no 37 

llegaron hoy.  Los proyectos no pueden sustituirse en su totalidad, pero se les da la 38 

oportunidad de hacer ajustes, antes de pasarlos al Macroproceso de Ingeniería y Desarrollo 39 

Territorial.  Luego explica a los presentes el proceso que seguirán las propuestas 40 

presentadas en esta Asamblea y como utilizar y para que sirven los documentos que les 41 

entregó a cada una de las comunidades con la respectiva convocatoria. Finalmente queda a 42 

disposición de la comunidad, en las oficinas del Proceso de Planificación, en el Edificio 43 

Municipal, al frente del Parque Central de Escazú, en horas de oficina, a partir del próximo 44 

Lunes 23 del corriente mes de Abril, para cualquier información o ayuda adicional, para 45 

completar la información que fuere necesaria, relativa a los proyectos presentados en esta 46 

Asamblea. 47 

 48 
Luego se le cede la palabra a la Licenciada PATRICIA CHAVES BERMUDEZ, Directora del 49 

Proceso de Asuntos Legales de la Municipalidad, quién le explica a los presentes, los 50 
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alcances de las circulares 14298, 14299 y 14300 de la Contraloría General de la República 1 

dictadas en Diciembre de 2001, que con diferentes modificaciones sufridas, la última 2 

publicada en La Gaceta del 28 de Mayo de 2007, establecen los requisitos que deben 3 

cumplir actualmente la organizaciones, para obtener la idoneidad y la responsabilidad que 4 

adquieren en el manejo de los fondos públicos. 5 

 6 
Finalmente la Licenciada CELIA VIQUEZ ROJAS, Coordinadora del Proceso de Igualdad y 7 

Equidad de Género de la Municipalidad de Escazú, hace una breve reseña de la importancia 8 

de incorporar la perspectiva del género, en el desarrollo de todos los proyectos de inversión 9 

en el cantón 10 

 11 

 12 

Seguidamente se procede a la presentación de los proyectos comunales: 13 

 14 
1.-Proyecto de “calle Chirca”, que presenta este Concejo de Distrito. 15 

 16 
2.-Proyecto de la “Escuela el Carmen”, presentado por la Junta de Educación de ese centro 17 

educativo. 18 

 19 
3.-Proyecto del Hogar de Ancianos de Escazú, presentado por la Asociación Vicentina de 20 

Escazú. 21 

 22 
4.-Asfaltado de la calle “Palo de Campana”, presentado por la asociación de vecinos de esta 23 

comunidad. 24 

 25 
5.-Proyecto del “Jardín de Niños” de la “Escuela Juan Veintitrés”, presentado por la Junta de 26 

Educación de ese centro educativo. 27 

 28 
6.-Construcción de la “calle Chaparral”, desde el puente a hasta la “calle Lajas”, que 29 

presentan los vecinos de esta comunidad. 30 

 31 
7.-Entubado, cordón y caño de “calle El Monte”, que presentan los vecinos de esta 32 

comunidad. 33 

 34 
8.-Aceras del parque de la “Urbanización Las Brujas ”, que presentan los vecinos de esta 35 

comunidad. 36 

 37 
9.-Proyecto anual de financiamiento al “HOGAR SALVANDO EL ALCOHOLICO”, que 38 

presenta la asociación que administra este proyecto. 39 

 40 
10.-Proyecto de la “calle Bernabé León”, que presentan los vecinos de esta comunidad. 41 

 42 
El señor Alcalde Municipal, bachiller ARNOLDO BARAHONA CORTES, agradece la 43 

participación a los asistentes y se compromete en hacer el mayor esfuerzo, para que este 44 

año, puedan financiarse TODOS los proyectos presentados, explica que hoy el Municipio y 45 

gracias a nuevos ingresos, como el impuesto de patentes y el cobro del canon por el servicio 46 

de alcantarillado, más otros fondos disponibles, cuenta con los recursos necesarios para 47 

atender un mayor número de necesidades, por lo que se esforzará al máximo, para poder 48 

cumplir con las expectativas comunales, externadas hoy en esta Asamblea del Concejo de 49 

Distrito Ampliado en San Antonio de Escazú. 50 
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 1 
Finalmente la señora MARIA ANTONIETA GRIJALVA JIMENEZ en su condición de Síndica 2 

Suplente del Distrito y en ese carácter PRESIDENTE a.i. del Concejo de Distrito de San 3 

Antonio de Escazú, agradece la participación a los presentes e invita a los asistentes a 4 

disfrutar de un pequeño refrigerio que los miembros del Concejo de Distrito les tiene a su 5 

disposición. 6 

  7 

A las dieciocho horas se da por terminada la Asamblea. 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

Presidente a.i.                                                                Secretario 14 


